



# 岐阜城

写真提供～岐阜市

◎4つのテスト◎

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

第 1067 2017 年 3 月 25 日 No.34

例会日: 毎週水曜日 12:30～13:30

例会場: 岐阜都ホテル

事務所: 岐阜商工会議所 3F tel 264-9235

会長: 杉山昌治 幹事: 長屋貴之  
会報担当: 長屋貴之

## 本日のプログラム

3月25日(土) 第1102例会

- ・地区補助金事業  
「清流長良川中流域における鮎の稚魚放流」

幹事会

## 次例会の予定

4月5日(水) 第1103例会

- ・観桜夜間例会  
午後7:00点鐘 ホテルパーク

出席親睦

## <前回の記録>

### 会長挨拶

会長 杉山昌治

日本が資源大国になれるかもしれない、深海に眠る巨大鉱床!

資源に乏しい日本にとって JAMSTEC(国立研究開発法人海洋研究開発機構)から、南鳥島沖排他的経済水域でコバルトを含む海洋資源「マンガンノジュール」を発見との発表がありました。



出典 [www.nikkei.com](http://www.nikkei.com)

「しんかい6500」の潜航調査でマンガンノジュールが高い密集度(～130個/m<sup>2</sup>)で分布していることを発見しました。密集域の総面積は約44,000km<sup>2</sup>に及ぶと推定されます。従来、我が国の排他的経済水域内では、海山の斜面の一部に小規模に分布するマンガンノジュールは知られていましたが、今回のような海山のない深海底において、非常に広大な分布が発見されたのは初めてです。

非常に高い価値の資源で、日本が資源大国になれるかもしれない期待してしまうのは私だけでしょうか。

### 出席報告

委員長 加藤丈博

会員総数	18名	出席免除者	7名
3/15出席者	12名	3/15出席率	85.71%
		3/1補正出席率	78.57%

### クラブフォーラム

幹事会

「会長エレクト研修セミナー報告」

### ニコニコ BOX

委員長 加藤丈博

杉山昌治 来る3月25日は、地区補助金事業「鮎の稚魚放流体験会」です。現在外部参加者32名まで増えています。当日を含め、会員の皆様のご協力よろしくお願いします。

澤田憲政 14、15、16日の三日間、孫を幼稚園まで迎えに行きます。帰りスーパーに寄ってお菓子をたくさん買って3,000円払ったのに、ママに駄目だって叱られました。怒られるよりもニコBOXに投函します。

三島 隆 先週の水曜日夜、郡上長良川RC(白鳥)へ澤田善吉さんの外部卓話におともして訪問してきました。雪の中、二次会、三次会も設定していただき、深夜まで歓待を受けました。

先日、家内の実家(誓願寺)にあるマンダラ図が

国の重要文化財に指定されました。岐阜市では17件目（絵画では3件目）だそうです。90歳の義父もいい冥土の土産ができたと喜んでいました。

**江口広康** PETSに出席してきました。いよいよだな～という実感がわいてきました。これらの経験に期待して投函します。

**加藤丈博** 補助金事業の鮎の放流には参加来ませんが、当日の青天と成功を祈って投函致します。